

2019 江南警察署等主催 交通安全全川柳コンテスト 入選作品 「事故防止 注意に勝る 葉なし」 ・ 「せかされて 泣く泣く返す 免許証」 ・ 「通学の 子らの安全 祈る旗」

江南署管内
交通安全

かわら版

交通安全に関する
情報発信

令和2年12月21日 No.96
江南警察署
江南市
岩倉市
大口町
江南自動車学校

100日間 自転車 無事故・無違反・無盗難 ラリー!

*** 令和2年9月1日~12月9日までの100日間：江南署管内の全ての中学校・高等学校が参加 ***



江南警察署管内では、令和元年中の自転車利用者による交通事故死傷者数は、212人で前年比プラス26人の増加となりました。また、自転車の盗難被害は令和元年中256件発生し、刑法犯の認知件数に占める割合が最も多く、その約75%が無施錠で被害に遭っています。このような状況から、管内の中学生・高校生に対し、自転車を大切にす精神と交通ルールの遵守精神を養うため『100日間 自転車 無事故無違反無盗難ラリー』が開催され9校が達成、江南警察署より表彰されます。今後も無事故無違反無盗難を続けましょう。

ラリー達成校(9校)

- 江南市立布袋中学校
- 江南市立宮田中学校
- 学校法人滝学園 滝中学校
- 江南市立北部中学校
- 岩倉市立岩倉中学校
- 愛知県立江南高等学校
- 江南市立西部中学校
- 大口町立大口中学校
- 愛知県立岩倉総合高等学校

〔1月 交通事故防止〕 1月は、年間で最も寒くなる月です。年明けの中旬以降に人や車が本格的に活動を始め、特に歩行者が被害者となる交通死亡事故が急増する傾向があります。ドライバーの方は、**早めのライト点灯とハイビームを活用**するなど歩行者の早期発見に努めましょう。歩行者の方は、**明るい服装と反射材の着用**をお願いします。また、体調管理に十分配慮した行動・運転をおねがいします。

夕方5~7時は、**魔の時間** 午後4時!



編集後記 師走の慌ただし時期になり今年も残すところあとわずかとなりました。新型コロナウイルス感染症に始まり、全世界が大変な状況となり収束しないまま終ろうとしているこの1年です。このような状況下でも号外を含め毎月発行でき、創刊以来、丸8年を迎えることができことは、関係各位のご協力のお陰であると心より感謝申し上げます。今後も皆様の交通安全に貢献できるよう努めてまいります。来年は、この未曾有の事態を脱して、輝く年になりますように!



新型コロナウイルス感染症

県民・事業者の皆様は、以下の点についてお願いします。

- ・感染防止対策の徹底
- ・業種別ガイドラインの徹底
- ・高齢者等への拡大防止
- ・東京等への移動自粛
- ・年末年始での対策徹底

*12/15現在、愛知県ホームページより

嚴重警戒

安全で安心な交通社会を!

江南市・岩倉市・大口町

今年の交通安全年間スローガン「スマホより横断歩道の僕を見て」・「夕暮れの一番星は反射材」・「しっかりと止まってかくにん横断歩道」